

WIEN HAUPTBAHNHOF

von Isabella Massner

Mein Wunsch beim Jahres-Gespräch war, den Wiener Hauptbahnhof kennen zu lernen.

Im März 2023 stand ich auf der Ehrenlist vom Literaturwettbewerb Ohrenschaus.

Ich habe im Internet verschiedene Hotels in Wien gesucht, schließlich habe ich mit meiner Betreuerin das passende Hotel Ibis-Budget Wien gefunden.

Und habe gleich für März gebucht.

Vorher habe ich einen Ausflug mit dem Zug gemeinsam mit meiner Betreuerin nach Wien gemacht.

Dort haben wir uns den Wiener Hauptbahnhof und die U-Bahn Station angeschaut, und den U1 Plan habe ich ab-fotografiert, damit ich alleine zurechtkomme.

Wir haben die Strecken mit der U1-Bahn geübt. Sind bis zur der Station Schwedenplatz gefahren, dort haben wir mit dem Handy-Navi den Weg geübt, aber das Handy-Navi hat mich in die falsche Richtung geschickt.

Sind dann Richtung Raiffeisenhaus Wien zum Friedrich-Wilhelm-Raiffeisen-Platz gegangen, und haben uns das angesehen.

Zum Schluss sind wir wieder zur U1-Bahn Station zurück gegangen, sind bis zur Vorgartenstraße gefahren, und haben dort den Weg geübt, wie man zum Hotel Ibis-buget Lassallestraße 7 kommt, und haben uns erkundigt, wie das mit der Schlüsselkarte funktioniert.

Später sind wir vom Hotel Ibis-buget Wien Lassallestraße den Weg wieder zurück gegangen, ich habe alles mit dem Handy fotografiert.

Sind dann noch einmal zur U1-Bahn Station zurück gegangen, und sind noch einmal zum Schwedenplatz gefahren, und meine Betreuerin hat mich dann alleine den Weg zum Raiffeisenhaus Wien Friedrich-Wilhelm-Raiffeisen-Platz gehen lassen. Habe das alleine auch geschafft.

Später sind wir noch ein bisschen Shoppen gegangen, und dann zum Hauptbahnhof mit der U1 Bahn gefahren, dort haben wir uns noch in der Konditorei Oberlaa einen Kaffee und Kuchen gegönnt, bis wir dann nach Hause gefahren sind.

Am 21.März 2023 bin ich alleine mit dem Zug nach Wien Hautbahnhof gereist. Bin dann noch auf einen Kaffee zur Konditorei Oberlaa gegangen, und habe mir noch einen Kaffee und Kuchen gegönnt, bin dann zur U1-Bahn Station gegangen, bin dann bis zur Vorgartenstraße gefahren, habe dort das Handy-Navi eingeschaltet und habe das Hotel Ibis-buget Wien Lassallestraße gefunden, und habe dortingecheckt.

Im Hotel habe ich mich später noch geschminkt und umgezogen und habe mich auf den Weg zur U1-Bahn Station gemacht.

Bin dann bis zum Schwedenplatz gefahren, und habe das Handy-Navi eingeschaltet und bin Richtung Raiffeisenhaus Wien Friedrich-Wilhelm-Raiffeisen-Platz gegangen, dort fand am Abend eine Veranstaltung vom Literaturwettbewerb Ohrenschaus statt.

Es haben viele Gäste, die auf der Eheriste gestanden sind, eine Urkunde und eine Zotter-Schokolade Frieden und ein Buch zum Thema „Wenn Ideen spazieren“ erhalten.

Die gesamten Texte, die die Autoren/Innen mit Lernschwierigkeiten geschrieben haben, sind in diesem Buch erfasst worden.

Nach der Veranstaltung sind wir gemeinsam zum Badeschiff Franz-Josefs-Kai 4, Wolfgang-Schmitz-Promenade, etwas Essen gegangen.

Es hat ein kaltes Buffet und Getränke geben, dort haben wir uns miteinander unterhalten.

Nach dem Buffet bin ich mit der U1Bahn bis zur Station Vorgartenstraße gefahren, bin dann zum Hotel Ibis-Budget Wien Lassallestraße gegangen, und habe dort übernachtet.

Am nächsten Morgen im Hotel habe ich noch gefrühstückt, und ausgecheckt, habe mich dann auf dem Weg zur U1 Station gemacht, bin dann zum Südtirolerplatz Hauptbahnhof gefahren.

Und mit dem geplanten Zug nach Wels Hauptbahnhof nachhause gefahren.